

9月12日(月)

主を招く

聖書朗読 詩篇 101編

また、師と呼ばれてはいけません。あなたがたの師はただひとり、キリストだからです。 マタイ 23:10

生きることは学ぶことです。私たちのほとんどが、この世を終えるまでに多くの師を持つこととなります。師はいろいろな姿で（それは人、動物、読んだ本、見た映画など）私たちの前に現れます。それらの師から得たものは、とても勉強になるものあれば、私たちの心を打ち砕くようなものもあります。何から学ぶかを選ぶとき、それが自分にどんな影響を与えるかを考え、とても慎重に選ばなければなりません。

詩篇101編、はダビデによる詩です。ダビデはこの詩の中で、心から神を求める者が歩む全き道を賛美しています。ダビデは、個人的なことにおいてさえも神への献身を忘れずにいる「正しい心で自分の家の中を歩む」ということについて記しています。偽りのない人を導くため、神は彼らを見守り続けておられます。『私の目は、国の中の真実な人たちに注がれます。彼らが私とともに住むために。全き道を歩む者は、私に仕えます。』

ダビデは見せかけだけのもの、プライドの高い者をさけるようにとも言っています。ダビデは、欺く者は誰一人として家の中に住むことを嫌っています。ダビデの賛美と祈りを招待状として、主を私たちの家に主を招き入れましょう。

私は、恵みとさばきを歌いましょう。

主よ。あなたに、ほめ歌を歌いましょう。

私は、全き道に心を留めます。

いつ、あなたは私のところに来てくださいますか。

——詩篇 101:1~2

讚美歌 524

祈り 主イエス様。今あなた様が私たちに教えてくださっていることに、私が注意深く聞くことができますように。あなた様をとおして知恵の祝福を探し求めます。

イエス様の御名によって。アーメン。

キャシー・メセカ

テキサス州 モンゴメリー

今日の力

2016年9月12日～9月18日

翻訳 阿部 やよい

編集 岩田 欣三

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

9月13日(火)

母の祈り

聖書朗読 詩篇 131編

知識もなく、摂理をおおい隠した者は、だれか。まことに、私は、自分で悟りえないことを告げました。自分でも知りえない不思議を。ヨブ記 42:3

詩篇131編は、母が子どもを抱いて慰めているときの、母の信頼の祈りをイメージさせます。それはまるで神に全てをゆだね、謙虚な気持ちで神の前にいるという気持ちを伝えている女性の静かな声を聴いているようです。子どもが母の乳と安心を求めて母親の胸元に何度も来るとき、母親は神に守られ、神の神秘の中で生きていることを感じるのです。母親は疑うことなく「自分で悟り得ないこと」や「大きなことや、奇しいこと」を直感的に理解します。

ヨブのように、この信じて疑わない母親は自分には決して知りえないことがあることをはっきり言っています。神と神がお創りになされたものをすべて理解することはできませんが、子どものように純粋な気持ちで神に向かえば、神を心から信じることができるのです。

讃美歌 510

祈り お祈りします。神の豊かさに従い、御霊により、力をもって、私たちの内なるものを強めてください。そしてキリストが、信仰によって、私たちのうちに住んでくださいますように。また愛に根ざし、愛に基礎をおいている私たちが、すべての聖徒とともに、その広さ、長さ、高さ、深さがどれほどであるかを理解する力を持つようになり、人知をはるかに超えたキリストの愛を知ることができますように。

イエス様の御名によって。アーメン。

クレイグ & パティ・ボーマン
ミシガン州 ロッチェスター

9月14日(水)

すべては神の御手の中に

聖書朗読 詩篇 147編

御子は、万物よりも先に存在し、万物は御子にあって成り立っています。

コロサイ 1:17

あなたは重力についてどのような考えをお持ちですか？ 有力な科学的説明の一つは、「スーパーストリング理論」と呼ばれています。私はそれについて読んだことがあるのですが、いまだによく理解できていません。

重要なのはこの問いなのではないでしょうか。「なぜ、重力理論で頭を悩ますのか？」です。この問いに対する答えは、この不可解なことを説明するために必死に調べていくうちに見つかるのだと思います。

なぜ、どのようにして人は恋におちるのか、について本を書いている人たちがいます。しかし、実際に彼らが誰かと恋に落ちたとき、彼らは私たちと同じくらい、自分でもどうすることもできなくなり、残念な結果になることもあります。私たちは、あらゆる気象現象について知っており、予測もしますが、それでも南アフリカで起きた火山の噴火のときのように、なすすべがないときもあります。

私たちを取り巻くすべてのもが同じことを言っているに思えます。「やあ、みなさん。この世にあなたがコントロールできるものは何一つありません。全てをコントロールしている目に見えない手があるのです。この世を一つにまとめてくださっているその手に感謝しましょう。喜びましょう」。

あなたは誰の手の中にいますか？ あなたはその手に完全に身をゆだねていますか？ 身をゆだねていると思っているのなら、あなたは神の御手の中にいるのです。私たちは私たちが御手の中で守ってくださる神を信じ続けましょう。

讃美歌 90

祈り 主、そしてこの世の創造主であり、守り主よ。無知な私たちをお赦しください。そして傲慢な気持ちを私たちから取り去ってください。神は唯一であり、私たちは神にはなりえません。

神の御子の名によって。アーメン。

ダン・ナイト

カンザス州 オーバーランドパーク

9月15日(木)

知恵は叫ぶ！ あなたはどのように答えますか？

聖書朗読 箴言 1：20～33

幸いなことよ。主を恐れ、その仰せを大いに喜ぶ人は、 詩篇 112：1

知恵は、時に忠告を与え、時に民を責める女性として描かれています。彼女が話したとき、彼女の言葉を聞き入れたものは平和に、穏やかに生活することができます。彼女の言葉を拒絶し、我が道を行ったものは、悲惨な最期を迎えます。もちろん、最も偉大な知恵とは、みことばの中、神からのものですが、親から、長老、牧師、教師、そして、私たちよりもはるかに多くいろいろなことを経験してきている諸先輩方からくる知恵もあります。

箴言では、忠告そして責め両方から学ぶよう、そうすれば私たちはより良く生きることができると伝えています。神から、周りから、そして失敗から学ばない者は、愚かな行いの実を食べることになります。

どのようにしたらより良い生活ができるかわかっていても、自分の生活を変えることを望まない人が多くいます。プライドを捨て、過ちを認め、人からの忠告を受け入れることができないのです。知恵に耳を傾けることで、より優秀なアスリートや生徒、より良い親、子ども、働き手、そして何よりもより良いクリスチャンになることができます。人生を台無しにした人の多くは、助けとなる忠告を得ていたのにもかかわらず、それを拒絶した人たちです。

箴言では私たちに、知恵に耳を傾け、その知恵を心に留めるよう求めています。知恵に耳を傾けましょう。そうすれば、その知恵は多くの困難から私たちを助け出し、私たちが神を喜ばすものとなるように導いてくださいます。

讃美歌 452

祈り 親愛なる神。あなた様と、私たちを助けてくれる人々の声に耳を傾けられるよう、私たちに謙虚な心をお与えください。そして、今日よりも良い明日を送るために必要なものを喜んで受け入れることができますように。

イエス様の御名によって。アーメン。

スタッフオード・ノース
オクラホマ州 エドモンド

9月16日(金)

神を知る

聖書朗読 イザヤ 11：1～9

その永遠のいのちとは、彼が唯一のまことの神であるあなたと、あなたの遣わされたイエスキリストを知ることです。 ヨハネ 17：3

聖書は、人々のありのままを描いている現実的な本です。私たちは聖書の中に、良いもの、悪いもの、強いもの、弱いもの、そして人と私たちすべての中に存在する神を見ることができます。

一方で、聖書は、理想主義的な本でもあります。「こうなる」や「このような日が訪れる」など輝かしい日々を私たちに垣間見せ、私たちを導こうとします。

メシアの時代は、人々への神の最後の啓示の時でした。『わたしを見た者は、父を見たのです。』（ヨハネ 14：9）。ダビデの父親、エッサイの根株からの枝とは私たちの主イエス・キリストのことです。イエスは、この世をさばき、御国へ私たちを導きいれるため、父である神を私たちに示されるために来られました。もし地が、主の栄光を知ること満たされるのなら（イザヤ書11：9）、この世は本当に素晴らしい世界となります。しかし、キリストにある者でさえも理想からほど遠い人がいるのも現実です。

主を知る努力をし、主の栄光のからだと同じ姿に変えられ、神の知識を広めるとき、私たちは現実から理想、不安から平安、この世から天国への道を歩み始めることができます。

讃美歌 9

祈り ご在天のお父様。イエス様を通してご自身を明らかにしてくださり感謝いたします。イザヤの預言を通して、私たちを導いてくださり感謝いたします。迷うことなく、その預言を現実のものとすることができますように私たちをお助けください。

イエス様の御名によって。アーメン。

ビリー・シルビー
カリフォルニア州 カルバーシティ

9月17日(土)

神様、どうか私を驚かせてください

聖書朗読 イザヤ 42:5~9

新しい事を、わたしは告げよう。それが起こる前に、あなたがたに聞かせよう。

イザヤ 42:9

2年前の結婚式での興奮は、その後夫婦に起きたことに比べたら何でもないものでした。今の彼らは、ナーバスになったり、緊張していたりしているのではなく、興奮し、喜びにあふれています。彼らの第一子誕生のニュースは、何物にも代えがたい喜びを彼らにもたらしめました。「このエコー写真を見て！子どもの全てが見えるわ。指をしゃぶっているわ！」。

我が主は、実際に経験する前に、新たに起きる出来事を知らせることで、私たちが準備し続けることができるようにしてくださっておられます。主のお言葉は、いのちと敬虔のために必要なものをあらかじめ示してくださる霊的なエコー写真です。旧約聖書の預言者たちはイエス様の到来を告げました。そしてイエス様は来られました。そしてイエス様は生と死に対する勝利を宣言しました。イエス様はおっしゃいました。『あなたがたは、世にあっては患難があります。しかし、勇敢でありなさい。わたしはすでに世に勝ったのです。』（ヨハネ 16:33）。イエス様が天に昇られる前に、イエス様はギフトとして私たちに平安を約束されました。

私たちは、どんな困難に直面しても助けてくださる神の御霊の力を持っています。この世の命が終わっても私たちに永遠の住まいが用意されていることをイエス様は私たちに約束されています。「それが起こる前に」私たちはそれが起こることを知っています。信じる者は、新しく生まれ、新しい命を得ることができます。親が初めての子どもを待ち望むときのよう、私たちは期待します。神の約束は私たちにワクワクさせます。霊的なエコー写真であるみことばを読みましょう！

讃美歌 第二編 167

祈り 主よ。今日私はあなた様を感じて驚くことでしょう。私の中で、そして私を通して御姿を現してください。私は今とても期待しています。

イエス様の御名によって。アーメン。

ボブ・マイズ

テキサス州 ラボック

9月18日(日)

神の約束

聖書朗読 エレミヤ 5:18~31

しかし、その日にも、——主の御告げ。——わたしはあなたがたを、ことごとくは滅ぼさない。』
エレミヤ 5:18

エレミヤ書には、神によって交わされた人への素晴らしい約束が多く書かれています。神は、私たちが神を呼ぶならば、神はそれに答えてくださると約束されました(33:3)。神は、永遠の愛をもって、私たちを愛すると約束してくださいました(31:3)。神は、『ダビデに一つの正しい若枝を起す。』と約束されました(23:5)。そして、神はひとり子をお与えになることでこの約束に答えられました。神は、私たちの神となり、私たちは神の民となることを約束されました(31:33)。そして、もしこれでも十分でないのなら、神は約束したいつくしみのことばを成就すると約束されました(33:14)。

見過ごされがちな約束があります。それは、神は決して滅ぼさない、見捨てない、そして神の民を忘れないということです。私たちは困難に直面するときがあります。試練に直面するときがあります。試みに会うときがあります。やむをえない事情で神から遠ざかってしまうこともあります。しかし、神は真実な方です。神は私たちを耐えられないほどの試練には合わせることはなさいません。神は、神の創造物が決して滅びることなく、忘れさられることはない、ということを私たちに思い出させるため、空に虹を描かれます。

讃美歌 280

祈り 親愛なる主。私たちとの約束を必ず守ってくださいことに感謝いたします。あなた様と共にいることで、いつも私たちは希望と未来を持ち続けることができることに感謝いたします。

イエス様の御名によって。アーメン。

グレッグ・ドーム

カリフォルニア州 ウェストヒルズ